



Senioren und Anlaufstelle
Bürgerschaftliches Engagement

Einladung zum Tisch des Engagements am 14. Juli 2022

Sie möchten mitmachen, Leuten helfen, die anderen helfen? Die Gesellschaft mitgestalten? Ihre Kompetenzen einbringen und weiterentwickeln?

Dann sind Sie am Tisch des Engagements in der SABE richtig. Bei uns treffen Sie auf engagierte Leute. Unsere Themen reichen von A wie Aufnahme in einer Gemeinschaft über I wie Inklusion und Initiativen bis Z wie Planung einer Zukunftswerkstatt.



Foto: B. Romanowicz

Ein Gedanke dazu von Kurt Tepperwein: „Welche Zukunft wir in Erscheinung rufen, wird ausschließlich von unserer Ausrichtung und unserer Aufmerksamkeit bestimmt.“ In diesem Sinne haben wir es im Feld des Engagements ein Stück weit in der Hand. Wir können bzw. müssen den Blick auf das Wesentliche lenken.

Es stellen sich viele Fragen

Was möchten **Sie** verbessern oder thematisieren? Vernetzung, Pflegeforum, Sorgende Gemeinschaft, Kooperation und Kommunikation? Generationendialog? In welchem Bereich? Wie sieht es mit der Umsetzung aus? Im Bürgerschaftlichen Engagement kann vieles miteinander verknüpft und verwirklicht werden.

Die Engagierten am Tisch des Engagements in der SABE laden Sie zum nächsten Treffen am **Donnerstag, 14. Juli, um 16.15 Uhr** ins Alte Schulhaus, SABE, Hindenburgstr. 5, Kusterdingen, ein. Hier werden Ideen und mehr erarbeitet, wie das freiwillige Engagement unterstützt und umgesetzt werden kann.

Senden Sie eine kleine Mail zur Anmeldung an seniorenarbeit@kusterdingen.de.

Birgit Romanowicz, SABE